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Datas Comemorativas

Expediente

01 Dia da vacina BCG
02 Dia do Bombeiro Brasileiro
 Dia do Hospital
03 Dia de São Tomé (Apóstolo)
04 Dia do Operador de Telemarketing
 Dia Internacional do Cooperativismo
 Independência dos EUA (1776)
05 Dia da Fundação do Exército da Salvação
06 Dia da Criação do IBGE
07 Dia do Ingresso das Mulheres nas Fileiras da Marinha
08 Dia do Panificador
09 Dia da Revolução e do Soldado Constitucionalista
10 Dia da Pizza
11 Dia Mundial da População
12 Dia do Engenheiro Florestal
13 Dia do Cantor
 Dia do Engenheiro de Saneamento
 Dia Mundial do Rock
14 Dia da Liberdade de Pensamento
 Dia do Propagandista de Laboratório
15 Dia Nacional dos Clubes
16 Dia do Comerciante
17 Dia de Proteção às Florestas
18 Dia Nacional do Trovador
19 Dia da Caridade
 Dia Nacional do Futebol
20 Dia do Amigo e Internacional da Amizade
 Dia da 1ª Viagem à Lua (1969)
21 Dia dos Mortos da Marinha
22 Dia do Cantor Lírico
 Dia do Trabalhador Doméstico
23 Dia do Guarda Rodoviário
25 Dia de São Cristóvão
 Dia do Colono
 Dia do Escritor
 Dia do Motorista
26 Dia dos Avós
27 Dia do Motociclista
28 Dia do Agricultor
29 Dia da Identificação
30 Dia de São Pedro Crisólogo
31 Dia da Campanha do Quilo
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TINTAS IMOBILIÁRIAS E 
MATERIAIS PARA PINTURA

Carvalho Tintas

esperança
Não é nenhuma novidade que enfrentamos, atual-

mente, sérios problemas econômicos e políticos. Isso 
ocorre em todo o Brasil, refletindo-se nos estados e 
municípios. Obviamente que em nossa região (Garuva, 
Itapoá, São Francisco do Sul, Joinville e imediações) as 
coisas não são muito diferentes. Ainda que timidamen-
te, a crise já começa a dar seus sinais. Desemprego, 
diminuição de renda, aumento da criminalidade são os 
primeiros indícios de que estamos sofrendo um recuo.

Mais do que nunca, a hora é de repensar os planos, 
sonhos e caminhos para atingi-los. Logo, a crise passa 
e o que ficará serão os aprendizados que tivemos en-
quanto lutávamos contra ela. O importante é manter 
a esperança nestes dias melhores que virão. Como 
diz um famoso ditado, “depois da tempestade, vem a 
bonança”. Ora, então precisamos estar prontos. Resistir 
ao temporal e seguirmos fortes, mais motivados do que 
nunca, para quando a bonança chegar, usufruirmos 
dela de tal forma, que o tempo ruim deixado para trás, 
será mera lembrança passageira.

No mais, já resistimos até aqui. Entramos no segun-
do semestre de 2016, um ano repleto de acontecimen-
tos importantes em todos os aspectos. Destaque para 
as eleições municipais que se aproximam, quando po-
deremos, de acordo com nossas convicções e crenças, 

escolher aqueles candidatos que melhor se adequem 
ao que esperamos de um prefeito ou vereador. Essa é 
uma das diversas formas que temos para interferir em 
nosso destino.

Diante de tantos problemas que enfrentamos no dia 
a dia, o importante, mesmo, é seguirmos na luta, de 
cabeça erguida. Manter o otimismo é essencial. Ao es-
perar o melhor, criamos uma expectativa que nos leva 
ao processo de vitória. Isso nos faz ser perseverante, 
mantendo uma fé inabalável e a certeza de que tudo 
dará certo. O universo parece conspirar a nosso favor.

Lembre-se, você é quem escreve a história de sua 
vida e, se tiver atitudes construtivas, crescerá como 
ser humano e filho de Deus.

Por isso, seja antes de tudo, muito otimista. Faz 
bem para o corpo, mente e alma. Esqueça um pouco 
as aflições, aprenda a conviver com elas, mas não por 
muito tempo. Seja mais paciente consigo e entenda 
suas limitações. A vitória é fruto direto de muito esforço 
nosso nesse sentido.

Tente e verá a diferença. Aproveite as oportunida-
des que você tem de ser a mudança que espera. Você 
vai se surpreender com o resultado.

Boa leitura!
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A gripe é uma doença 
aguda que acomete as 
vias respiratórias. Ela 
ocorre quando or-
ganismo é infectado 
pelo vírus influenza. 
Resfriado e gripe são 
enfermidades distin-
tas: os resfriados são 

causados por rino-
vírus ou coronavírus 

e têm apre-
sentação di-
ferente.

Em con-
dições habi-
tuais, porém, 

a maioria das infecções é 
causada pelos vírus da 

influenza A e B. Como 
a incidência maior 
de casos se dá no 

período mais frio do 
ano, o quadro 

recebe o nome de gripe sazonal.

Como se pega?
Os vírus são organismos que precisam 

entrar nas células para sobreviver e o in-
fluenza tem predileção pelas células do sistema 
respiratório. Quando ele vence as defesas celu-
lares e começa a replicar-se, a pessoa demora 
entre 3 e 4 dias para manifestar os sintomas da 
gripe provocados pela multiplicação dos vírus e pela 
resposta inflamatória que induzem.

Quadro clínico
A gripe não complicada costuma melhorar em até 5 

dias contados a partir do início dos sintomas, mas, em 
alguns casos, o quadro pode estender-se por mais de 
uma semana. A recuperação é rápida. No entanto, al-

gumas pessoas demoram semanas para 
se recuperar da “fraqueza” que sentem.

Em pessoas vulneráveis, a 
gripe pode ser mais perigosa e 
é chamada de gripe complicada. 
Isso acontece quando ocorre: a) 

pneumonia causada diretamente pelo 
vírus influenza (pneumonia viral); 
b) pneumonia bacteriana (quando 
bactérias se aproveitam da fragili-

dade do organismo e infectam os pulmões); 
c) acometimento dos músculos (miosite) ou 
do sistema nervoso (encefalite ou polirradi-
culoneurite, por exemplo).

Estão sob maior risco de apresentarem essas com-
plicações, as crianças com menos de 2 anos, os adultos 
com mais de 65 anos, pessoas que vivem 
em asilos ou instituições de saúde, doen-

tes crônicos (diabéticos e pneumopa-
tas, por exemplo) e os obesos.

Tratamento
Como a gripe é uma doença 

autolimitada, na maioria dos casos, 
basta o tratamento de suporte, com 
analgésicos, antitérmicos, repouso e 

hidratação.
Em alguns casos, podem 

ser introduzidos medicamentos anti-
virais que, como sugere o nome, atu-

am especificamente sobre os vírus. Esses remédios só 
funcionam se forem administrados nas primeiras 48 
horas a contar do início dos sintomas e cabe ao médico 
decidir quem pode se beneficiar com sua indicação.

Antibióticos não funcionam para tratar a gripe.

Prevenção
A prevenção da gripe consiste em medidas 

relativamente simples: vacinação e cuidados 
básicos de higiene.

O objetivo da vacinação é fazer com 
que a pessoa não contraia a infecção ou, 
se isso não for possível, que tenha um 
quadro mais leve da doença, com menor 
risco de complicações. Os efeitos cola-
terais da vacina são geralmente locais 

(dor e inchaço no lugar da aplicação, por algu-
mas horas). Eventualmente, pode provocar um 
quadro semelhante ao de um resfriado comum.

A vacinação deve ser repetida anualmente, porque 
a vacina muda de acordo com as alterações sofridas pe-
los vírus. Geralmente, a pessoa demora duas semanas 
para desenvolver os anticorpos adequados.

Adultos com mais de 50 anos, imu-
nossuprimidos (transplantados, pacien-
tes com HIV), doentes crônicos e pro-
fissionais de saúde estão entre aqueles 
que devem tomar a vacina todo os anos.

As medidas de higiene úteis para 
a prevenção da gripe são simples: 

cobrir a boca quando tossir ou espirrar (para 
evitar a disseminação maior de partículas que 
carregam os vírus) e manter as mãos limpas 

(lavá-las com água e sabão) para evitar eventual 
transmissão por contato.

VIVAMAIS por Dr. Drauzio Varella

Gripe:

previna-se
A gripe pode ocorrer em surtos ao longo do ano, mas é mais frequente 
no inverno ou em períodos mais frios. No Brasil, a temporada de gripe 
ocorre geralmente entre abril e outubro, principalmente nas regiões 
em que as condições climáticas são mais definidas.
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 Marcela Caron - CRN 4854

que podem
emagrecimento

1) Ingerir alimentos com alto índice glicêmico
 Ficou na dúvida sobre o que é índice glicêmico? É 

nada mais que a velocidade que a glicose (resultado 
da digestão de carboidratos: arroz, pão, macarrão, 
bolacha) entra na nossa corrente sanguínea. Quan-
to maior esse índice mais excesso de insulina no 
sangue, o que acaba estressando o organismo e 
gerando o armazenamento de gordura.

 Dica: Sempre prefira alimentos integrais. Troque 
o arroz branco pelo integral, a batata inglesa pela 
batata doce e Leia o rótulo dos alimentos. Evite 
aqueles que tenham xarope de glicose ou glucose 
de milho. 

2) Viver estressado 
 Se você vive cansado, está com a memória recen-

te prejudicada, tem a imunidade baixa, crises de 

ansiedade, angústia e dores no estômago, é sinal 
que você está estressado. O cortisol, um hormônio 
produzido no stress, é um dos responsáveis pelo 
acúmulo de gordura abdominal. 

 Dica: Pratique yoga, meditação e atividades físicas. 
Inclua no seu cardápio, curry ou açafrão da terra, 
que ajuda a controlar os níveis desse hormônio.

3) Intolerâncias alimentares
 Os alimentos que costumam provocar maior into-

lerância são o leite e seus derivados, o trigo, a soja 
e o milho. Você pode passar anos sem realmente 
perceber que problemas como dor de cabeça, hi-
peratividade, problemas de pele e até o ganho de 
peso possam estar ligados a certos alimentos. 

 Dica: consuma uma grande variedade de alimentos, 
observe seu organismo e, se possível, faça um teste 

de intolerâncias alimentares 
4) Intestino com microbiota desequilibrada
 A flora intestinal é composta por diferentes tipos de 

bactérias que têm como função equilibrar o meio 
intestinal. Quando as bactérias nocivas estão pre-
sentes em maior número, diversos problemas po-
dem surgir. Uma pesquisa realizada na Universidade 
de Washington indica que um simples desequilíbrio 
entre os organismos que vivem no intestino pode 
causar aumento de peso. Estima-se que haja um nú-
mero entre 500 e mil tipos de micróbios compondo 
a flora intestinal. 

 Dica: evite o uso indiscriminado de antibióticos 
e lave sempre muito bem os alimentos. Inclua 
biomassa de banana verde, kefir de água de coco, 
frutas e verduras em sua dieta.

Dificuldade para emagrecer? 
Não é somente contando calorias que você vai 
conseguir algum resultado. Nosso organismo 
é complexo, depende de muitos fatores para 
emagrecer de maneira saudável e efetiva.

Confira 4 hábitos que podem atrapalhar a perda de peso
impedir o

Fatores
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ITAPOÁINVEST

“A gente dobra, mas não quebra”
Claudia Sender, TAM

Lembro sempre da piadinha: dois 
amigos estavam em um safari, um deles 
avista um leão e diz: “Um leão! Vamos 
embora!” O outro para, a fim de colocar 
o tênis, e o amigo comenta: “Tênis? Mas 
você acha que vai correr mais rápido que 
o leão?” Ele responde: “Não preciso correr 
mais rápido que o leão, preciso correr mais 
rápido que você.”

Então, a gente acredita em ser líder, 
tendo um mercado diversificado, conti-
nuando a investir em entender o que o 
cliente quer e em trazer isso para ele. No 
momento de crise, deixar de investir em 
inovação é garantir que você vai sair dela 
mais fraco. Menos pessoas estarão voan-
do? Elas voarão conosco.

Esse é um momento muito definidor 
para todas as empresas, não importa o 
tamanho. Todas as equipes estão olhando 
para seus líderes para saber como vai ser 
nossa atitude nesse momento. Nossos 
clientes também. Se deixarmos de investir, 
vão escolher outra companhia para voar e 
outros parceiros para fazer negócios.

Não adianta ficar só na retranca. O 
investimento é essencial nas coisas que 
os nossos clientes valorizam.”

“Animal de barriga cheia não caça”
Jorge Gerdau, Gerdau

“Prefiro trabalhar em crise a tra-
balhar em períodos sem crise. Minha 
capacidade criativa é maior e sou muito 
mais demandado. Quando falo isso para 
os meus amigos, eles brincam: ‘Ok, mas 
ela não precisava ser tão profunda tam-
bém.’ A verdade é que animal de barriga 

cheia não caça.
É impossível não acreditar no Brasil, 

com todo o potencial que ele tem. Onde 
está nosso desafio? Ele passa pelo pro-
cesso político, mas o maior de todos está 
aqui: a sociedade civil (empresarial ou 
global) não é ativa o suficiente no enfren-
tamento dos problemas. As pressões da 
sociedade, em todos os lugares que são, 
hoje, democracias estáveis, passaram por 
lutas e desafios.

No mundo, está cheio de exemplo do 
que já foi resolvido. Não há nada que não 
tenha uma solução técnica ou que ainda 
não tenha sido debatido. A solução está 
na pressão da sociedade civil.”

“A resposta está na ponta”
Flavio Rocha, Riachuelo

“Há um erro na nossa legislação que 
atribui inovação à indústria. O que é mo-
derno é fazer inovação no varejo, setor 
fonteiriço, que deve se incumbir da tarefa 
de inovar.

Um ótimo exemplo é a Apple: a inova-
ção não está lá no engenheiro na China, 
está no Genius Bar, na fronteira com o 
cliente, ouvindo dele, prospectando e 
garimpando dele suas necessidades. O 
varejo é o elo da cadeia que tem mais 
potencial de contribuir com a inovação, 
porque ele que está em contato direto 
com o consumidor.

Apesar de todo momento difícil, em 
2015, a Riachuelo está cometendo a aven-
tura de quebrar todos os seus recordes 
de investimento, de capex. Nunca, em 
68 anos de história, nós investimos tanto 
quanto estamos investindo agora. Isso é 
uma prova de que a crise, por definição, é 
um episódio passageiro.

Se nós dimensionarmos nossa empre-

sa para a crise, corremos o risco de, logo 
após a bonança que vem depois da crise, 
estarmos desambientados para o futuro 
brilhante que esse país nos promete.”

“Mar calmo nunca fez bom marinheiro”
Guibert Englebienne, Globant

“Quando o mar está agitado, você 
precisa ser navegante. Alguns tendem a 
nem sair para a água. Em tempo de crise, 
é normal querer ser pequeno e passar 
pela onda por debaixo. Mas, se você tem 
uma equipe com uma cultura de resolver 
problemas e consegue encontrar, intrinse-
camente, essas forças dentro do time, você 
enfrenta qualquer coisa. É um processo de 
nos unirmos, nos desafiarmos e, cada vez 
mais, aumentarmos nossa ambição para 
subir um nível. Então, um conselho é sair 
da zona de conforto, buscar as oportuni-
dades e montar equipes sólidas.

Por outro lado, tanto oportunidades 
quanto crises são temporárias. Combinem 
suas ambições de curto prazo do que se 
pode fazer na crise com aquilo que vai 
fazer a empresa ser sustentável.

Quando veio a crise na Argentina, foi 
uma janela de oportunidade. Podíamos ir 
ao mercado por um preço atrativo e dizer: 
‘Aqui estamos.’ Só que sabíamos que, em 
longo prazo, não seria sustentável ter uma 
empresa com preços mais baixos que a 
concorrência.

Somado ao fato de que havíamos 
construído uma credibilidade muito gran-
de com nossos clientes e que rapidamen-
te nos tornamos a empresa da vez para 
desenvolver muitos dos produtos do Vale 
do Silício, tudo isso nos fez pensar que 
tínhamos que ser ultrapremium – a me-
lhor que poderíamos ser. Nosso objetivo é 
ser a número 1 do mundo, fazendo o que 

fazemos, e levamos isso muito a sério.”

“Pescando talentos”
Julia Hartz, Eventbrite

“Nós começamos a Eventbrite com 
nosso próprio dinheiro. Tínhamos recursos 
limitados, jornadas de 24 horas de traba-
lho e nenhum salário, por um bom tempo.

Queríamos tentar algo diferente, apos-
tamos em um mercado de cauda longa, e 
a crise de 2008/2009 trouxe muitos ques-
tionamentos se aquela era a decisão certa. 
Em 2008, ganhamos tração e precisávamos 
de um time. Começamos a buscar inves-
timento para crescer, mas o desafio era 
enorme. ‘Conseguimos sobreviver a isso?’, 
pensávamos. Não fazíamos ideia se ainda 
estaríamos no mercado dali a um ano.

Mas, sendo empreendedor, a crise 
exige uma grande dose de otimismo. 
Passando pela crise, vimos que muitos ta-
lentos incríveis ficaram disponíveis com o 
fechamento de algumas empresas. Agora, 
no Vale do Silício, o quadro é totalmente 
diferente. Consigo enxergar o benefício 
daquela crise. A disputa por gente boa 
cresceu e é quase como se todo mundo 
quisesse uma nova bolha.

Se compararmos ao Brasil, é claro 
que a situação não é a mesma em todos 
os aspectos, mas esse é um ótimo mo-
mento para investir no país e em seus 
talentos. Temos 25 pessoas aqui e 35 na 
Argentina. Sabemos que vamos ver re-
torno no futuro. Nossos colaboradores 
de maior destaque foram contratados 
durante a crise. É importante dar opor-
tunidades às pessoas.”

Da Endeavor Brasil, com adaptação do Itapoá 
Notícias.

Conheça as visões 
e opiniões de 

profissionais 
que continuam 
se mantendo 
competitivos 
mesmo numa 
época de mercado 
turbulento e de 
contas apertadas.

mesmo em tempo
de crise

empreendedorismo
É possível

crescer

“Nunca conheci pessimista bem-sucedido”, conta o bem sucedido empresário Jorge Paulo Lemann. Na turbulência que vive o Brasil nos últimos tempos, a afirmação não 
poderia ser mais poderosa. É por isso que, em momentos incertos, o empreendedor tem uma certeza: olhar para frente.

Planejamento, gestão estratégica e, claro, inovação são essenciais para conseguir aproveitar as oportunidades mesmo em tempos difíceis.
Estão transcritos abaixo os conselhos de grandes líderes com foco em gerar bons ambientes de negócio mesmo durante a crise:
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ITAPOÁMOTOR

A história da marca Harley-Davidson 
começou em 1903, num barracão loca-
lizado nos fundos da casa dos jovens 
irmãos Arthur e Walter Davidson, no 
município de Milwaukee, em Wisconsin. 
A dupla, que tinha em torno de 20 anos, 
acabava de se associar com William S. 
Harley, de 21 anos, para construir ar-
tesanalmente um pequeno modelo de 
motocicleta destinado às competições. 
Foi neste barracão (com três metros 
de largura por nove metros de com-
primento), e em cuja fachada podia se 
ler o letreiro “Harley-Davidson Motor 
Company”, que foram produzidas as 
primeiras três motocicletas da marca.

No dia 4 de julho de 1905, no entan-
to, uma motocicleta Harley-Davidson 
venceu, em Chicago, sua primeira com-
petição - e isso ajudou a alavancar mais 
as vendas da jovem empresa. 

Em 1907, mais um Davidson junta-se 
ao negócio. William A. Davidson, irmão 
de Arthur, e Walter pede demissão 
do seu emprego, passando também a 
trabalhar na Harley-Davidson Motor 
Company. Ainda nesse ano, o número 
de funcionários e a área de trabalho da 
fábrica praticamente foram dobrados. 
Um ano depois, foi vendida a primeira 
motocicleta para a polícia de Detroit, 
dando início a uma parceria tradicional, 

que sobrevive até os dias de hoje.
Em novembro de 1945, com o fim 

da guerra, foi retomada a produção 
de motocicletas para uso civil.  Dois 
anos depois, para atender a demanda 
crescente de motocicletas, a empresa 
adquire sua segunda fábrica - a planta 
de Capitol Drive -, em Wauwatosa, tam-
bém no estado de Wisconsin. Em 1952, 
foi lançado o modelo Hydra-Glide. 

A festa em homenagem aos 50 anos 
da marca, em 1953, não contou com 
três dos seus fundadores. Nas festivi-
dades, em grande estilo, foi criado um 
novo logo em homenagem ao motor 
disposto em “V”, marca registrada da 
empresa. Nesse ano, com o fechamento 
da marca Indian, a Harley-Davidson se 
tornaria a única fabricante de motoci-
cletas dos Estados Unidos pelos próxi-
mos 46 anos.

Foi também no final de 1998 que a 
Harley-Davidson inaugurou sua fábrica 
em Manaus, no Brasil. Até hoje, é a 
única linha de montagem da marca ins-
talada fora dos Estados Unidos. Nessa 
unidade, são montados, atualmente, os 
modelos Softail FX, Softail Deuce, Fat 
Boy, Heritage Classic, Road King Classic 
e Ultra Electra Glide. A nova Road King 
Custom começa a ser montada nessa 
unidade em novembro.

Harley V-Rod

Harley Fat Custom, a Harley “básica”

Modelos mais vendidos

Harley Street Glide

Harley Softail

Harley Fat-Boy
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COTIDIANO
protesto exige retorno das obras na estrada que 
liga Vila da Glória (São Francisco do Sul) a itapoá

Entre o final da manhã e o início da 
tarde do último dia 25 de junho, morado-
res da Vila da Glória, em São Francisco do 
Sul, realizaram um protesto para exigir 
agilidade no processo de liberação das 
obras de pavimentação da estada que 
liga Itapoá a Vila da Glória.

Desde o ano passado (2015), a obra 
que foi executada parcialmente, está 
parada, causando vários transtornos 
e trazendo insegurança para quem a 
frequenta.

O movimento dos moradores em 
protesto conseguiu reunir 400 assinatu-
ras que apoiam uma carta de pedido de 
ajuda que será dirigida ao governador 
do Estado, Raimundo Colombo.

A paralisação dos trabalhos perdura 

desde o dia 1º de setembro do ano 
passado (2015) em virtude de um em-
bargo judicial, que atende ao pedido do 
Iphan (Instituto de Patrimônio Histórico 
e Artístico Nacional). O órgão solicita 
o salvamento dos sítios arqueológicos 
encontrados ao longo da via.

Por esse motivo, o Deinfra (Depar-
tamento de Infraestrutura de Santa 
Catarina) contratou uma empresa para 
fazer o projeto e o salvamento exigido. 
Além disso, uma arqueóloga do Iphan 
também foi contratada para acompa-
nhar o trabalho.

No último dia 05 de abril, a obra foi 
reiniciada, mas no mesmo mês, foi ne-
cessário solicitar a renovação das licen-
ças ambientais, que não foram emitidas, 

porque a Justiça Federal determinou a 
paralisação de todas as obras do cha-
mado projeto “Costa do Encanto”, da 
qual essa estrada também faz parte.

A Justiça Federal exige estudos 
complementares como o EIA/Rima (Es-
tudo de Impacto Ambiental/Relatório 
de Impacto ao Meio Ambiente) para 
quatro obras, sendo que as demais 
estão concluídas. O único trecho não 
concluído é, justamente, a Estrada da 
Jaca, objeto do protesto dos moradores 
da Vila da Glória.

Do total de 14,9 quilômetros da Es-
trada da Jaca, 5,8 foram pavimentados 
e 12,5 apenas recebeu terraplenagem, 
qual já está sendo deteriorada, preju-
dicando o trânsito no local. Há pouco 
mais de dois quilômetros sem nenhuma 
das obras até o momento.

Os moradores reclamam que há 
galerias abertas, postes no meio da rua 
e falta de sinalização na estrada que é 
o principal acesso por terra à Vila. Eles 
alegam que o local está abandonado 
pelos órgãos responsáveis e que não 
aguentam mais tanto descaso e prejuízos 
causados pela obra parada.

De acordo com manifestantes, no dia 
da paralisação, depois de muito tempo, a 
patrola voltou a passar na rodovia, mas a 
situação de trânsito está tão complicada 
no local, que pouco resolveu. Inclusive, 

um caminhão tombou naquela rodovia 
no horário em que o protesto era re-
alizado. Alguns chegaram a comparar 
a rodovia com uma trilha de jipeiros, 
tal o grau de dificuldade para transitar 
por ela.

“Até quando a comunidade que mora 
na parte continental de São Francisco 
do Sul vai sofrer com esse problema?”, 
questionavam alguns manifestantes. 
Eles disseram estar cansados com pro-
messas de políticos em ano de campa-
nha e prometeram outros protestos até 
que o problema seja solucionado em 
definitivo.

Na noite do último dia 20 de junho, 
os médicos de Itapoá se reuniram para 
montar uma Associação. Na ocasião, foi 
decidido que o nome dessa será Asso-
ciação Médica Itapoá de Santa Catarina 
(AMISC). O Estatuto, a diretoria provisó-
ria e todas as formalidades necessárias 
foram debatidas na reunião.

A diretoria provisória da AMISC conta 
com a presidência do Dr. Alberto Bauer 
Filho; a vice-presidência do Dr. Rafael L. 
G. Toledo Mira; o secretário é Dr. Douglas 
A. Urso; e o tesoureiro é Dr. Daniel Amaral 
de Faria. Os demais associados são Dra. 
Daniele M. De Morais Yoshitomi; Dra. Cris-
tiane S. Fissmer; Dr. Gilberto A. Valério; Dr. 
Igor Morelle P. Oliveira; Dr. Ricardo Araújo 
Alves; e Dr. Alberto Vinícius Giraldeli.

“Em um mundo cada vez mais volta-

do à individualidade, o associativismo 
desponta como ato de coragem e de 
grande dignidade humana, no exercício 
da solidariedade profissional e social.

O associativismo é uma maneira 
nobre de garantir valores e de realizar 
a plena cidadania. A pretensão da As-
sociação dos Médicos de Itapoá é zelar 
pela ética profissional, bem como cuidar 
dos interesses dos profissionais associa-
dos, promover a cidadania e defender 
o bem estar da sociedade itapoaense. 
Os médicos de Itapoá acreditam que a 
valorização profissional é possível e que 
contribui, em muito, pela melhora na 
qualidade de vida da comunidade local. 
Criar uma Associação é o primeiro passo 
efetivo na realização desse intento”, ex-
plica a nova Associação em nota.

AMISC - Divulgação

profissionais de itapoá criam Associação Médica na Cidade

Amarildo Santos - Facebook
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Em meados do último mês de maio, o 
Conseg (Conselho de Segurança Pública) 
de Itapoá realizou uma reunião extraor-
dinária para debater a frequência cons-
tante dos acontecimentos criminosos na 
Cidade. Tal reunião foi um pedido da co-
munidade local, preocupada e assustada 
com a situação. O encontro contou com 
a participação de cerca de 130 pessoas, 
dentre as quais autoridades, membros 
de entidades locais, vítimas de crimes e 
membros da comunidade em geral.

Entre os assuntos tratados, destaque 
para a necessidade do aumento de 
efetivo da Polícia Militar, Civil, além da 
contratação de policiais aposentados 
como ação de emergência, construção 
do quartel da Polícia Militar em Itapoá 
e instalação do posto de Polícia Rodo-
viária Estadual na SC-416, localidade 
do Saí Mirim.

Em relação aos aumentos dos efeti-
vos policiais e à contratação de agentes 
aposentados, formou-se uma comitiva 
que foi até Florianópolis para se reunir 
com representantes da Secretaria Es-
tadual de Segurança Pública de Santa 

Catarina e voltou com a promessa da 
disponibilização de um escrivão, dois 
agentes e um delegado de Polícia Civil 
ainda neste ano de 2016. Além disso, 
houve a promessa de que policiais inati-
vos (aposentados) seriam recontratados 
emergencialmente.

Quanto à construção do Quartel da 
PM em Itapoá, o principal entrave é a 
liberação do terreno pela Prefeitura. A 
documentação está pronta, porém por 
se tratar de ano eleitoral, não foi possível 
formalizar a doação.

No que diz respeito à instalação do 
Posto de Polícia Rodoviária no Saí Mirim, 
o assunto já está sendo tratado no Comi-
tê Temático de Segurança Pública da ADR 
(Agência de Desenvolvimento Regional) 
de Joinville. A Prefeitura e o Porto Itapoá 
participam dessas reuniões junto à ADR e 
o Município está disputando a instalação 
com a cidade de Campo Alegre, sendo 
que aquela que cumprir as exigências 
legais primeiro, irá ficar com o Posto, 
indo os efetivos inicialmente para onde 
o espaço já estiver construído.

Representando a comunidade jun-

tamente com as autoridades públicas, 
o Conseg Itapoá se sente obrigado a 
fazer algo urgente em prol da segurança 
pública local, que tanto preocupa os mo-
radores. É preciso evitar que a situação 
fuja do controle, afetando, inclusive, o 
desenvolvimento econômico.

Nesse contexto, recentemente, o 
Conseg solicitou que os pré-candidatos 
à Prefeitura de Itapoá, Marlon Roberto 
Neuber, Carlos Henrique Nóbrega e Da-
niel Weber inserissem, em seus planos 
de Governo, como primeiro ato após a 
posse, a oficialização da doação, tanto 
do terreno para a construção do Quartel 

da PM, quanto para a instalação do Posto 
da Polícia Rodoviária Estadual na região 
do Saí Mirim. Os pré-candidatos recebe-
ram, do Conselho, um relatório como as 
últimas ocorrências policiais da Cidade, a 
lista de presenças da reunião extraordiná-
ria realizada, os documentos do terreno 
para a construção do Quartel da PM e os 
documentos do terreno para a instalação 
do Posto da Polícia Rodoviária Estadual.

Até o fechamento desta edição do 
Jornal, o Conseg aguardava o posiciona-
mento desses pré-candidatos, que estão 
cientes da gravidade da situação, na 
esperança de uma Itapoá melhor.

Conseg itapoá quer comprometimento dos 
candidatos a prefeito quanto a segurança pública

Conseg Itapoá - Divulgação
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Rua 860, n• 893. Itapema do Norte, Itapoá, SC

Tradição em Panificação

No final de semana dos dias 25 e 26 
de junho, foi realizada a 1ª etapa do 5º 
Circuito AIS de Surf Amador, promovido 
pela Associação Itapoaense de Surf.

O evento, que ocorreu no balneário 
Pérola, contou com 68 inscritos, entre 
atletas locais, do litoral paranaense e 
de cidades da região.

“Além das seis categorias tradicio-
nais do nosso circuito, este ano (2016), 
inserimos mais três categorias a fim 
de incentivar os mais novos, que são a 
base, e almejando a formação de novos 
talentos. Devido a esse fato, o evento 
ocorreu em dois dias. No sábado, com 
as categorias Open; Jr.; Mirim; Inician-
tes; Feminino; e Local. No domingo, 
Petiz; Infantil; e Bodyboard”, explicam 
os organizadores. As ondas estavam 
com meio metro em média.

As disputas tiveram início com a 
categoria Mirim, às 09h30min de sá-
bado, sendo encerradas por volta das 
16h00min do domingo, após boas dis-
putas em excelente nível de surf. Ao 
final de cada dia, ocorreu a cerimônia 
de premiação.

Fabio Martins, atleta de Matinhos 
(PR), foi o destaque da etapa, ao con-
quistar a 1ª colocação nas categorias 
Open e Júnior, e fazer a maior somató-
ria de pontos do evento. Na categoria 
Open, ele foi seguido na classificação 
final por Lazaro Simas; Gabriel Casti-
gliola; e Ítalo Conceição. Na Júnior, por 
Leonardo Mendes; Ryan Cordeiro; e 
João Campelo.

Na categoria Mirim, o campeão foi 
o atleta local Hedieferson Júnior; segui-

do de Fabio Martins; Ryan Cordeiro; e 
Yohan Ivanoviski.

Já na categoria Iniciantes, o campeão 
foi Lucas Capatan; seguido por Yoham 
Ivanovick, Kainan Meira; e Guilherme 
Medeiros.

Na categoria local, o campeão con-
tinua sendo o atleta Gabriel Castigliola; 
seguido por Ryan Cordeiro; Hedieferson 
Júnior; e Emanuel Ferreira.

No Feminino, a campeã foi Andressa 
Carvalho, de Matinhos; seguida pela 
atleta local Laura Pohl; Gabriela Chioc-
ca; e Laura Mandeli.

No domingo, o destaque ficou por 
conta de Anuar Chiah, também de Ma-
tinhos, que levou as categorias Petiz e 
Infantil. Na Petiz, foi seguido pelo atleta 
local Joã Vitor; Laura Mandeli e Gabrieli 
Vasque. Na infantil, por Marcos Paulo; 
Julie Arissa; e Julia Garcia.

Na categoria Bodyboard, o campeão 
foi o atleta Leandro Gonçalves, de Pon-
tal do Paraná (PR); seguido por Washin-
gton Oliveira; Maurício; e Isa Nunes.

A 1ª etapa do 5º Circuito AIS de Surf 
Amador foi patrocinado pelas marcas Ba-
nanaWax, Maranata Surf Boards, Sekko 
e Genesis Bodyboard, copatrocinado por 
Ricardo Rodrigues – Shapper, Rattmann 
Surf Boards e Ressaca Surf Boards e, 
apoiada por: New Arts Comunicação 
Visual, Protetor Solar Brazinco, Meco 
Chaveiro, Barra do Açaí, Swell Academia, 
Hiper Farma, Grif Surf Brasil, Amigos 
do Espetinho, Meco Motos, Papelaria 
Central, Aloha Gourmet Hamburgueria, 
Apremai, Tribo do Sol, Excusa Mama 
Tatuaria, Conveniência Altas Horas, 

Arquiteto Geraldo Weber, Zappelini 
Gerenciamento de Obras, Atos e Fatos 
Assessoria Contábil, Auto Posto Principal, 

Jornal Itapoá Notícias, Rádio 87,9FM e 
Prefeitura Municipal de Itapoá, através 
da Secretaria de Esportes.

Começa o 10º Campeonato LiTA (Liga itapoaense de Futebol) - 2016

Após a realização de duas rodadas da edição 2016 do Campeonato da Liga Ita-
poaense de Futebol, “Asepi F.C.” lidera a chave A da competição, com a “Liberdade” 
na liderança da chave B. 

Asepi 6 x 2 Barra do Saí
Beira 2 x 2 Ajaf
Estrela 1 x 0 Itapoá

Liberdade 5 x 2 Cosmo
Figueira 4 x 2 Atlético
Marumbi 5 x 1 São José

Confira o resultado das partidas realizadas no dia 26 de junho.

realizada a 1ª etapa do 5º Circuito AiS de Surf Amador
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 porto itapoá completa 5 anos de operação

O Porto Itapoá completou, no último dia 16 
de junho, cinco anos de operação, consolidando 
a sua posição de ser um dos maiores e mais efi-
cientes terminais portuários do País. Localizado 
na Baía da Babitonga, Itapoá é hoje o sexto maior 
terminal brasileiro na movimentação de contê-
ineres, de acordo com dados da ANTAq (Agência 
Nacional de Transportes Aquaviários).

Em 2015, Itapoá registrou um aumento de 
14,50% no volume de cargas, com um total de 
548.463 TEUs (medida padrão para contêineres) 
movimentados, contra 478.982 TEUs em 2014. 
O crescimento das operações de Itapoá, desde  
junho 2011, foi tão relevante que o projeto de ex-
pansão do terminal está em marcha, dependendo 
exclusivamente do licenciamento ambiental final, 
o que deve ocorrer ainda em 2016. Pelo projeto 
de expansão, o Porto terá capacidade para mo-
vimentar 2 milhões de TEUs ano.

Atualmente, o Terminal conta com cais de 630 
metros de comprimento e pátio de 156 mil me-
tros quadrados. Com a ampliação, o cais passará 
a ter 1,2 mil metros de extensão, com pátio de 
450 mil metros quadrados.

Merece destaque o fato de o Terminal ter 
recebido dois novos portêineres em 2015. O 
diferencial dos novos equipamentos são as suas 
dimensões: 65 metros de lança, 10 a mais do 

que os anteriores. O maior alcance permite ao 
Terminal operar os navios de grande porte, com 
largura entre 50 e 60 metros, que já operam em 
outros continentes, mas ainda não escalam no 
Brasil. Junto com os novos portêineres, o Porto 
Itapoá também recebeu neste último ano, mais 
seis RTGs (RubbyTiredGantry), para movimenta-
ção de contêineres no pátio. O conjunto de novos 
equipamentos terá impacto direto na produtivi-
dade do Terminal. Outro aperfeiçoamento feito 
em 2015 foi a implantação de pesagem das cargas 
no próprio levante do RTG (guindaste utilizado 
para movimentar os contêineres dentro do pátio 
do terminal), o que agiliza os procedimentos. O 
Porto Itapoá foi o primeiro Terminal do Sul do 
Brasil a adotar este mecanismo.

Outros indicadores de performance no ano 
de 2015 merecem destaque. Em setembro, o 
terminal bateu o seu recorde de produtividade, 
alcançando 145,7 MPH (movimentos por hora) 
e 37 movimentos por equipamento (portêiner). 
Como consequência, Itapoá passa a ser um dos 
terminais portuários mais eficientes do País, e 
está entre os mais ágeis do Planeta, pelo crité-
rio de produtividade medida por MPH, à frente 
de portos reconhecidos como os melhores do 
mundo, entre os quais Cingapura, Hong Kong, 
Roterdam e Hamburgo.
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A APAE (Associação de Pais e Amigos 
do Excepcional) de Itapoá, na busca de 
recursos e fundos para a manutenção e 
continuação das atividades de serviço 
social e pedagógicos, no que diz respeito 
à melhoria da qualidade de vida da pes-
soa com deficiência, realizou no último 
dia 11 de junho, a primeira edição do 
Arraiá APAExonados, que reuniu cente-
nas de pessoas para as comemorações, 
proporcionando um momento único de 
integração e conscientização.

A festa teve início às 16h00min, quan-
do foram abertas as barracas com sabo-
rosas comidas e bebidas típicas, servidas 
ao som de músicos da nossa região que 
abrilhantaram o evento com excepcional 
talento. Brincadeiras como a pescaria, 
boca do palhaço, correio elegante, piscina 

de bolinhas e cama elás-
tica fizeram a alegria das 
crianças.

Os alunos da APAE, 
inclusive os cadeiran-
tes, realizaram a apre-
sentação mais emocio-
nante do evento, ao dançarem a tradi-
cional quadrilha Junina. Outro momento 
que abrilhantou a festa foi a queima 

da maior fogueira junina de 
Itapoá e o jantar romântico 
aos casais em comemoração 
ao Dia dos Namorados.

Todos os preparativos e 
execução da festa contaram 
com a participação dos pais, 
amigos e professores da APAE, 
além dos voluntários do GRAI 
(Grupo Avança Itapoá).

Do GRAI, com adaptação do 
Itapoá Notícias.

O Prefeito Municipal de Itapoá, 
Sergio Ferreira de Águiar, no uso 
de suas atribuições e em confor-
midade com o parágrafo único do 
artigo 48 da Lei Complementar nº 
101/2000, convida a todos para 
Audiência Pública de apresen-
tação e Discussão do Projeto de 
Lei das Diretrizes Orçamentárias 
para o Exercício de 2017. O evento 
ocorrerá no Plenário da Câmara de 
Vereadores de Itapoá, localizada 
à rua Mariana Michels Borges, 
nº 1.115, no bairro Itapema do 
Norte, dia 07 de julho, a partir das 
09h30min.

“Participe!”, convida a Prefeitura 
de Itapoá em nota enviada aos ór-
gãos de imprensa.

prefeitura 
convida para 

Audiência 
pública de 

apresentação 
e discussão da 

LDO 2017

No último dia 18 de junho, foi realiza-
da a 6ª Conferência Municipal da Cidade 
de Itapoá. O evento, que ocorreu na 
Casa da Cultura, contou com a presença 
de 47 pessoas.

A conferência foi presidida pelo 
diretor de planejamento do Município, 
Marcio Roberto Gonzatto. Além dele, 
compuseram a mesa de trabalhos, o 
vice-prefeito Josênio Vieira Bernardi, 
o vice-presidente da Câmara de Vere-
adores Ernesto Policarpo de Aquino, 

a vice-presidente da OAB de Joinville, 
Simone Brümmer, e a secretária da 
Amunesc (Associação dos Municípios 
do Nordeste de Santa Catarina) Eleonora 
Bahr Pessôa.

A palestra de abertura foi apresenta-
da pela arquiteta especialista em Gestão 
Técnica do Meio Urbano, Fabiana Moro 
Martins, que abordou a importância 
de harmonizar o desenvolvimento das 
cidades, pensando em acessibilidade, 
crescimento ordenado e inclusão social, 

além de trazer exemplos urbanísticos de 
outras cidades e países.

Após a apresentação do texto enca-
minhado pelo Ministério das Cidades, 
os participantes foram divididos em três 
grupos para discutir e formar as propos-
tas que serão enviadas à conferência 

estadual. O primeiro dissertou sobre 
o Plano Diretor; o segundo ficou com 
o tema “A cidade que queremos”; e o 
terceiro explanou sobre “A Função Social 
da Cidade e da Propriedade”. Os três 
grupos apresentaram as mesmas pro-
postas e, por isso, não houve votação.

realizada a 6ª 
Conferência Municipal 
da Cidade de itapoá

Assessoria de Imprensa da PMI

Pelas Organizações: Elaine Cristina 
Alves (Rosamar) e Ana Luiza Halfen 
(Ambra).
Pelos Órgãos Públicos: Jeferson Ru-
bens Garcia (Legislativo) e Reinilda 
Fiorese (Executivo).
Pelas Entidades: Janaina Resende 
Nunes (OAB) e Alberto Vinício Ma-
chado (CDL).

1. Reivindicar junto aos órgãos competentes, a adequação das 
rodovias Estaduais (SC-416 e 417) e Municipal (Estrada José 
Alves) para a modalidade de rodovia portuária, uma vez que 
a atividade portuária está em plena expansão; criação de 
consórcio intermunicipal para requerer junto ao Estado a 
concessão das rodovias SC 416 e SC 417; direcionar incen-
tivos de infraestrutura rodoviária em face do atendimento 
portuário e crescimento demográfico do Município;

2. Revisão do Pacto Federativo prevendo maior participação 

dos municípios na distribuição dos recursos; Cadastramento 
dos municípios litorâneos de Santa Catarina para receberem 
parcela do FPM (Fundo de Participação dos Municípios) pela 
média ponderada de seus habitantes; Atualização dos dados 
demográficos do Município;

3. Caracterização individual dos municípios pela represen-
tatividade econômica/social/ambiental; Investimento na 
infraestrutura de segurança pública no sentido militar e 
Civil, conforme demanda populacional do Município.

Propostas que serão enviadas para a 6ª Conferência Estadual de Santa CatarinaOs Delegados indicados 
para a 6ª Conferência Estadual

APAE de Itapoá e GRAI

1º Arraiá ApAexonados de itapoá foi um sucesso
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Coral Vozes da Babitonga encerra primeira 
fase do projeto patrocinado pelo porto

Na noite do último dia 24 de junho, o 
Coral Vozes da Babitonga realizou seu úl-
timo ensaio da primeira fase do projeto. 
A música da vez foi Tocando em Frente, 
de Almir Sater, lindamente interpretada 
pelo já famoso coro de Itapoá.

Patrocinada pelo Porto Itapoá, atra-
vés da Lei Rouanet do Governo Federal, 
essa fase inicial do Coral compreendeu 
um ano de ensaios e apresentações es-
tabelecidos em contrato que se encerra.

Até o fechamento desta matéria, o 
terminal portuário não havia confirmado 
renovação do patrocínio para a etapa 2 
do Projeto, apesar de haver uma gran-
de expectativa a esse respeito. Thays 
Andreia de Almeida, analista de comu-
nicação e marketing do Porto Itapoá, es-

teve presente e representou a empresa 
nesse último ensaio antes das férias. Na 
ocasião, explicou que todos os esforços 
estão sendo realizados para que o pa-
trocínio ao projeto tenha continuidade. 
Aguarda-se o aporte financeiro necessá-
rio. Helmuth Kirinus (Mutti), proponente 
do projeto, explicou que a nova etapa já 
foi aprovada pelo Ministério da Cultura, 
tendo, então, autorização a receber re-
cursos via Lei Rouanet, faltando apenas 
a confirmação de patrocínio do Porto ou 
de outras empresas que se interessem 
para que a mesma seja viabilizada. “O 
Coral já está formado. Não é mais um 
projeto. Agora, somos 45 pessoas juntas, 
o Coral. Vamos lutar para que ele conti-
nue”, garantiu. Mutti, ainda, agradeceu 

a parceria mantida com o Porto.
De acordo com o maestro Rafael Daniel 

Huch, foi muito grande o progresso nesse 
primeiro ano de Coral. “Esse grupo é feito 
de diamantes sendo lapidados”, disse.

Nena (Luci da Costa Kirinus), coorde-
nadora geral do Coral Vozes da Babiton-
ga, mostrou rapidamente um resumo 
do que saiu na imprensa sobre o grupo, 
que foi bastante divulgado em todos os 
meios de comunicação de Itapoá e teve 
citações, inclusive, nas mídias especiali-
zadas de Joinville, Curitiba e regiões do 
entorno.

Ao final do ensaio, certificados de 
participação no projeto Coral Vozes da 
Babitonga foram distribuídos aos cora-
listas e todos seguiram para um jantar 

de confraternização.
“Itapoá merece a continuidade desse 

coral e o apoio dos empresários para 
fortalecer o caráter integrativo, coope-
rativo e o talento dos seus habitantes”, 
consideram os organizadores, que aguar-
dam pela possibilidade de continuarem 
tão importante projeto. Até que o Porto 
Itapoá confirme se haverá continuidade 
de seu patrocínio ao Coral, o projeto 
segue atrás de outros patrocinadores, 
também via Lei Rouanet (com desconto 
no imposto de renda). Podem ser pes-
soas físicas ou jurídicas. Os interessados 
devem entrar em contato com a Escola 
de Música Tocando em Frente, pelo te-
lefone (47) 9740-8816 (com Mutti) ou 
(47) 9904-5616 (com Nena).

Cerca de 100 pessoas comparece-
ram à Capela Nossa Senhora do Bom 
Parto, balneário Paese, na noite do 
último dia 18 de junho, para prestigiar 
a última apresentação da primeira 
fase do Coral Vozes da Babitonga. Elas 
puderam acompanhar mais uma bela 
apresentação do repertório intitulado 
“Manhãs do Sul do Mundo”.

Em seu primeiro ano de existência, 
o Coral itapoaense, patrocinado pelo 
Porto Itapoá através da Lei Rouanet 
do Governo Federal, mostrou-se mais 
maduro e cantou de cânones (peça de 
canto coral em que as várias partes 
repetem a parte inicial, em tempos di-
ferentes) até a quatro vozes. De acordo 
com o maestro do Grupo, Rafael Daniel 
Huch, foi possível observar notáveis 
progressos no Coral em relação à téc-
nica vocal e à possibilidade de se cantar 

com mais propriedade, fato que gerou 
maior harmonia e segurança entre os 
integrantes de diferentes vozes - sopra-
nos, contraltos, tenores e baixos.

Antes da apresentação do Coral Vo-
zes da Babitonga, a soprano lírica Karla 
C. Ziemer Huch fez uma apresentação 
especial com músicas eruditas brasilei-
ras, emocionando o público presente, 
que respondeu com muitos aplausos.

Dando sequência às apresentações 
da noite, o Coral cantou as seguintes 
composições: “Cânone da Música” 
(Autor Desconhecido); “Da Pacem 
Domine” (Melchiro Frank); “Dona 
Nobis Pacem” (Autor desconhecido); 
“A Orquestra” (Atribuído a Mozart); 
“Tertúlia” (Jardel Moreci Teixeira); “O 
Som da Pessoa” (Gilberto Gil); “Caçador 
de Mim” (Milton Nascimento); “Amigos 
para Sempre” (Andrew Lloyd Webber); 

e “Manhãs do Sul do Mundo” (Expresso 
Rural). Todas as canções foram acompa-
nhadas de muitos aplausos por parte do 
público presente.

Ao final, o maestro Rafael Huch falou 
um pouco de todo o esforço para que o 
projeto do Coral se concretizasse e agra-

deceu a todos os colaboradores e cora-
listas, mas em especial ao proponente 
do Projeto, Helmuth Kirinus (professor 
Mutti) e à coordenadora geral, Luci da 
Costa Kirinus (Nena), sem os quais, nas 
palavras do maestro, seria impossível a 
manutenção do Coral.

Capela do Bom parto, no paese, recebe apresentação do Coral Vozes da Babitonga
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Greve dos servidores públicos municipais 
de itapoá chega ao fim após longa negociação

No último dia 14 de junho, os ser-
vidores públicos municipais de Itapoá 
aprovaram a proposta da Prefeitura e 
decidiram pelo encerramento da gre-
ve. De acordo com o Sinsej (Sindicato 
dos Servidores Públicos Municipais de 
Joinville e Região), trata-se do desfe-
cho de um movimento histórico, que 
reuniu servidores de todas as áreas na 
luta contra a retirada de um projeto 
de lei que previa o reajuste baseado 
na inflação. Além disso, segundo 
divulgado pelo Sindicato, havia a si-
nalização de um corte de 10% das gra-
tificações de todos os trabalhadores 
e o aumento de jornada de trabalho 
no PA (Pronto Atendimento) 24 Horas.

Foram nove dias de greve, nos 
quais se organizaram atos, comandos 
de greve, participações em sessões da 
Câmara de Vereadores e abaixo-assi-
nado junto à comunidade.

Na manhã do dia 13 de junho, o 
prefeito Sérgio Aguiar (PMDB) acei-
tou negociar, mas sua proposta não 
foi aceita pela categoria. No dia 14, 

houve uma nova reunião dos servi-
dores em frente à Prefeitura, na qual 
foi apresentada uma contraproposta 
ao Prefeito. Após uma mesa de ne-
gociação, essa proposta foi levada à 
categoria, que a aprovou e deu fim 
à greve.

Logo em seguida, os servidores 
se dirigiram até a Câmara de Verea-
dores, para onde o projeto de lei foi 
enviado em regime de urgência, a 
fim de que fosse votado no mesmo 
dia. No início da tarde, os vereadores 
deram início a uma sessão extraor-
dinária, que aprovou o projeto por 
unanimidade.

Mara Lúcia Tavares, presidente 
do Sindicato, considera esse, um 
momento histórico. “Os servidores 
mostraram a força que possuem e que 
não estão dispostos a retroceder nos 
seus direitos. Com certeza, tivemos 
uma vitória e a nossa categoria está 
de parabéns pela solidariedade, per-
sistência e consciência política com 
que construiu a greve”, disse ela.

Os reajustes negociados e aprovados ficaram assim:
julho: 4,59% mais índice de junho;
agosto: o índice oficial de julho;
setembro: o índice oficial de agosto;
outubro: o índice oficial de setembro;
novembro: o índice oficial de outubro;
dezembro: o índice oficial de novembro.
“O acordo também garante a manutenção da gratificação de todos os servidores, 

o abono dos dias paralisados, incluindo a manhã de 31 de maio, e a retirada da 
ação do Governo contra o Sindicato”, explica nota do Sinsej.
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Espaço Rotary

Mais um grande 
projeto humanitário!

GeNésio TaVaRes
Past president do Rotary Club de Itapoá

>

O Rotary é uma organização internacional, 
formada por líderes empresariais e profissio-
nais, que se dedicam a viabilizar ações, serviços 
e projetos humanitários sustentáveis.

Grandes e pequenos projetos são realizados 
em 220 países e regiões geográficas, em todos 
os continentes.

Não tem poder para fazer dinheiro, mas tem 
uma capacidade única de motivar pessoas e 
instituições, públicas e privadas, para viabilizar 
projetos com recursos da comunidade e de seus 
associados.

Age com tal grau de transparência e com-
petência que há quase dez anos consecutivos 
é a primeira organização do gênero no rank 
mundial de credibilidade e confiabilidade.

Dentro dessa orientação e objetivos, o Ro-
tary Club de Itapoá está trabalhando em um 
projeto grandioso, para adaptar um ônibus de 
transporte de passageiros em uma unidade 
móvel de coleta de sangue e de cadastro de do-
adores de medula óssea. Projeto orçado em um 
custo de R$ 400 mil, conta com a participação 
do Rotary Club de Pesaro (Itália) e de seu Dis-
trito 2090, do Distrito Rotário 4650 (Nordeste 
de Santa Catarina), da AMUNESC (Associação 
de Municípios do Nordeste Catarinense), do 
Município de Itapoá, do Porto Itapoá, do Rotary 
Club de São Francisco do Sul, de pessoas e ins-
tituições de nossa comunidade. Será operado 
pelo HEMOSC de Joinville.

O Rotary Club de Itapoá cumpriu as exigên-
cias da Fundação Rotária e as formalidades 
correspondentes à elaboração e justificativas 
do projeto, e a Fundação Rotária acaba de apro-
vá-lo, definitivamente, no programa Subsídios 
Globais, no valor de 114.776,00 dólares.

É assim que o Rotary Club de Itapoá trabalha 
para a comunidade de Itapoá e da Região.

Nova diretoria do rotary toma 
posse para a gestão 2016/2017

Na noite do último dia 28 de junho, a nova diretoria 
tomou posse do Rotary Club de Itapoá. Os novos direto-
res administrarão a Organização no Município durante 
a gestão 2016/2017 sob a presidência de José Atílio 
Sanches e a vice-presidência de Carolina Vieira. Eles 
foram empossados nas dependências do Restaurante 
Oceano, na Barra do Saí.

O lema, definido por John Germ, presidente do 
“Rotary International”, para essa gestão que se inicia 
em todos os Clubs, é “Rotary a Serviço da Humanida-

de”. Ele foi inspirado pela habilidade que a organização 
possui para reunir profissionais e alavancar metas de-
safiadoras. O momento do Rotary em todo o mundo é 
de maximizar o sucesso, completando a erradicação da 
pólio e levando o Club a novos patamares de serviços 
à humanidade.

A ASR (Associação das Senhoras de Rotarianos), que 
também conta com nova direção, passa a ser presidida 
pela senhora Romilda Aparecida.

Miguel Minotto e Itaspoá Notícias
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Assaltantes de loja são presos pela polícia 
Militar de itapoá após denúncia de populares

Na manhã do último dia 16 de ju-
nho, a Central 190 da Polícia Militar de 
Itapoá recebeu denúncia de que um 
estabelecimento comercial próximo 
à equina da Estrada Cornelsen com a 
Avenida Dom Henrique, na Barra do 
Saí, havia sido assaltado.

De acordo com a PM, os assaltantes 
amarraram a vítima e levaram diversas 
roupas, além de um automóvel VW Gol 
na cor branca.

Os policiais passaram a fazer rondas 
tão logo foram informados da ocorrên-
cia, até que, no início da tarde, recebe-
ram a informação de que um veículo 
havia sido encontrado em uma vala no 
final da rua 530, do balneário Rainha. 
Logo, verificou-se que se tratava do 
mesmo automóvel levado no assalto.

Já no meio da tarde, a Central 
190 recebeu denúncia de que quatro 
indivíduos haviam saído do mato na 
mesma Rua 530.

Após realizar rondas nas imedia-
ções, a Polícia abordou dois homens 
e duas mulheres, os quais foram re-
conhecidos pela proprietária da loja 
assaltada.

Os policiais, então, dirigiram-se até o 
endereço de um dos assaltantes. Após 
serem autorizados, segundo a PM, esta 
entrou na residência, onde encontrou 
todas as roupas e calçados roubados da 
loja assaltada.

Diante dos fatos, os quatro aborda-
dos receberam voz de prisão e foram 
conduzidos, junto com os objetos, até a 
Delegacia de Polícia Civil de Itapoá para 
os procedimentos cabíveis.

itapoá Saneamento alerta 
consumidores quanto a 

supostos golpistas
Uma nota de imprensa emitida pela Itapoá Saneamento alerta a população 

de Itapoá quanto possíveis golpistas agindo em nome da empresa.
De acordo com a concessionária, moradores informaram a Itapoá Saneamen-

to sobre vários casos em que um grupo faz abordagens em algumas residências 
se apresentando como funcionários da empresa.

A Itapoá Saneamento diz que não está realizando nenhum tipo de trabalho 
diretamente nas residências, seja pesquisa, recadastramento ou qualquer outro 
com essa característica.

“Ocasionalmente, quando acontece algum trabalho nesse sentido, as equi-
pes se apresentam devidamente uniformizadas e com crachá de identificação, 
com nome completo, função e matrícula da empresa”, explica a nota.

Na manhã do último dia 16 de ju-
nho, em apoio à Promotoria de Jus-
tiça da Comarca de Itapoá, o Grupo 
de Atuação Especial de Combate ao 
Crime Organizado (GAECO), cumpriu 
15 mandados de prisão preventiva, 
uma apreensão de adolescente e 18 
mandados de busca e apreensão em 
Itapoá e em Joinville.

Os envolvidos, 13 de Itapoá e 
três de Joinville, são investigados 
pela prática de tráfico de drogas, 
associação ao tráfico e composição 
de organização criminosa. Durante 
as diligências, foram apreendidas 
drogas, armas, munições e materiais 
demonstrativos da traficância de 
substâncias entorpecentes.

Também participaram da ação, 
integrantes do 8º e do 17º Bata-
lhões da Polícia Militar de Joinville, 
da Companhia de Polícia Militar de 

Itapoá, do Destacamento de Cães 
do Batalhão da Polícia Militar de Ja-
raguá do Sul e da Delegacia Regional 
de Polícia Civil de Joinville.

O GAECO é uma força-tarefa 
composta por Promotores de Justiça 
e servidores do MPSC e por integran-
tes das Polícias Militar, Civil e Rodo-
viária Federal, da Fazenda Estadual, 
e órgãos envolvidos na identificação, 
prevenção e repressão aos delitos de 
maior complexidade.

Da Coordenadoria de Comunicação Social do 
MPSC, com adaptação do Itapoá Notícias.

GAeCO prende 13 por tráfico de 
drogas em itapoá e três em Joinville

Loja de conveniência 
é assaltada na Barra do Saí

Na tarde do último dia 13 de 
junho, dois jovens armados com 
faca assaltaram uma loja de conve-
niência localizada na Barra do Saí, 
em Itapoá.

Eles levaram R$ 300 em dinheiro, 
um celular e um notebook.

De acordo com o divulgado pela 
Polícia Militar de Itapoá, a vítima 
não passou detalhes sobre os auto-
res do assalto.

Os policiais fizeram rondas para 
tentar localizar possíveis suspeitos 
do crime, mas não tiveram êxito.

Grupos do WhattsApp e Polícia Militar de Itapoá
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Comentando Itapoá>

ThiaGo Gusso
Jornalista

FOGO DESTRÓI CASA NA BARRA DO SAÍ

Na manhã do dia 02 de julho, uma casa localizada 
na Rua 160 da Barra do Saí, em Itapoá, foi totalmente 
destruída por um incêndio. De acordo com os bom-
beiros, o fogo foi iniciado por volta das 05h00min 
da manhã e cerca de 3,5 mil litros de água foram 
utilizados no seu combate.

CUMPRIMENTO DE MANDADO DE PRISÃO E 
RECUPERAÇÃO DE VEÍCULO FURTADO

Na noite do último dia 30 de junho, a Polícia 
Militar de Itapoá cumpriu um mandado de prisão e 
recuperou um veículo furtado que estava clonado. 
Após receber denúncia, a PM se deslocou até a 
Rua 1300 no balneário Verdes Mares. Em um pri-
meiro momento, o Serviço de Inteligência passou a 
monitorar o automóvel GM Meriva, com placas de 
Camboriú e de cor preta, denunciado. O carro estava 
estacionado na beira da praia, quando chegaram 
três indivíduos e entraram no veículo, saindo em 
sentido à Itapema do Norte. Diante das informações, 
o automóvel foi abordado. Em contato telefônico 
com o proprietário do carro registrado sob aquela 
placa, descobriu-se que o veículo encontrava-se na 
garagem residencial de seu dono. Após consulta ao 
número do motor, constatou-se que o GM Meriva 
continha um registro de furto. O condutor, de 26 
anos, possuía dois mandados de prisão contra si, 

sendo um por homicídio e o outro por roubo. Junto 
com ele, estavam um homem de 39 e outro de 29 
anos, quais alegaram serem de Curitiba (PR). Diante 
dos fatos, todos foram conduzidos para a Delegacia 
de Polícia Civil de Itapoá, juntamente com o veículo 
furtado, para a tomada das providências cabíveis.

RECUPERAÇÃO DE VEÍCULO FURTADO

Na madrugada do último dia 28 de junho, a Cen-
tral 190 da Polícia Militar de Itapoá recebeu uma 
denúncia sobre o furto de um automóvel que estava 
acontecendo na Barra do Saí. Policiais se deslocaram 
para atender a ocorrência e encontraram o veículo 
Ford Escort em trânsito pela rua Nossa Senhora 
Aparecida, no balneário Cambiju. O condutor tentou 
fugir, desobedecendo a ordem de parada e armado 
de um revólver. Ele atirou contra a PM, que reagiu e 
acertou o glúteo do suspeito. Ao realizar abordagem, 
constatou-se que o mesmo possui diversas passagem 
pela Polícia. No interior do carro, a PM localizou um 
revólver calibre .32 sem numeração e com cinco mu-
nições. Foi chamado o Corpo de Bombeiros Militar 
para realizar os primeiros socorros no suspeito e, 
em seguida, dada voz de prisão a ele, que foi con-
duzido à Delegacia de Polícia Civil para os devidos 
procedimentos.
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GIRO  POLICIAL

estrada da Jaca 
abandonada à própria sorte

E inaceitável o estado em que se encontra a 
Estrada da Jaca, que liga Itapoá à Vila da Glória em 
São Francisco do Sul, o principal acesso por terra à 
comunidade da Vila, diga-se de passagem. Em março, 
o Governo fez um grande alarde para anunciar que 
retomaria as obras após resolvidos os problemas 
ambientais. Eis que, em seguida, venceram-se as 
licenças e elas ainda não foram renovadas. Enquanto 
isso, o acesso à localidade é extremamente perigo-
so. Lama, buracos e obras sem sinalização expõem 
quem transita pela estrada a grandes riscos físicos e 
financeiros. Nós do Itapoá Notícias estamos sensíveis 
à causa e parabenizamos todos os moradores que 
participaram da mobilização a esse respeito, ocorrida 
no dia 25 de junho. O Governo precisa, urgentemen-
te, parar de fechar os olhos para a nossa região. Não 
aguentamos mais tanto descaso.

Nova diretoria 
no rotary Club de itapoá

Tive a honra de assistir, na noite último dia 28 
de junho, a posse da nova diretoria do Rotary Club 
de Itapoá. Foi um prazer prestigiar tão belo evento, 
acompanhado de tanta gente focada em fazer o 
bem. Quero parabenizar o senhor José da Silva To-
más pela excelente condução como presidente na 
gestão 2015/2016 do Club e desejar todo sucesso do 
mundo a José Atílio Sanches, que assume a função 
para 2016/2017. A toda nova diretoria e demais in-
tegrantes, meus cumprimentos e o desejo de ótimo 
trabalho “a serviço da humanidade”, parafraseando 
o lema do Rotary International para esta gestão que 
se inicia.

Luto
Próximo de fechar esta edição de julho do Ita-

poá Notícias, nossa equipe foi surpreendida pelo 
falecimento da senhora Lídia Mayer na madrugada 
do último dia 02 de julho. Não conseguimos apurar 
mais informações para a devida homenagem, mas 
quero, em nome de toda a equipe do Itapoá Notícias, 
externar o mais profundo sentimento de pesar. Que 
Deus conforte o coração de todos os familiares e 
amigos nesse momento tão difícil.

No mesmo dia, faleceu Dom Irineu Scherer, bispo 
de Joinville, que responde pela Igreja Católica em 18 
municípios da região, entre quais Itapoá e Garuva. 
Sua condução exemplar e o carinho com que tratava 
os seus fiéis nos faz ter certeza de que foi uma grande 
perda. A toda comunidade católica e a quem o ad-
mirava como um homem de Deus, focado em fazer 
o bem, os nossos profundos sentimentos.

TRIBUNA DE ITAP   Á
A vez e a voz do povo itapoaense

www.tribunadeitapoa.com.br

Jornalismo
com CREDIBILIDADE!

PREVINA-SE
Polícia Miltiar de Itapoá

Emergências: Disque 190
Telefones: (47) 3443-1190 ou (47) 3481-2190

Denúncias podem ser encaminhadas pelo 
WhattsApp (47) 9940-4742.

Recomenda-se compartilhar esses contatos 
e salvá-los em sua agenda do celular.



Pág. 18 | JULHO 2016 ITAPOÁ NOTÍCIAS

ITAPOÁSOCIAL

15 de julho é aniversário de Rodrigo Vieira 
Chaves. Na foto, com a esposa Marcela Caron.

O aniversariante do dia 23 de julho é Luis 
Carlos Zagonel.

Carolina Veira celebra seu aniversário no dia 10 de julho.
Na foto, com o esposo Ramos Chaves.

Em 03 de julho, 
Paulo Stoklosa 
comemora o 
seu dia.

Ana Maria Bereza 
Kiatkoski celebra idade 

nova em 11 de julho. Na 
foto, com o esposo.

Quem celebra 
idade nova no 

dia 30 de julho 
é Werney 

Serafini.

Angela Pierkarski comemora mais um 
ano de vida no dia 28 de julho. Na 
foto, com o esposo Romário.

Dia 10 de julho é dia de Denise Garcia 
comemorar mais um ano de vida.

Dia 08 de julho é a vez de Rodolpho 
Tavares celebrar mais um aniversário.

Também no dia 08 de julho, Miguel 
Carneiro Braz comemora nova idade.
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Em 24 de julho, é Jonecir Soares quem 
comemora aniversário.

Terezinha de Jesus Tromm é a 
aniversariante do dia 20 de julho. Na 
foto, com a filha Francini Tromm.

Valdete Speck comemora mais um 
ano de vida no dia 18 de julho.

Alair Lara Budni celebra seu 
dia em 28 de julho.

Ândrea Hêndye comemora idade nova em 
09 de julho.

Dia 16 de julho, Francisco do Carmo 
Gouvea Ramos comemora o seu 
aniversário.

No dia 11 de julho, Breno Henrique 
celebra mais um aniverário.

O vice-prefeito de Itapoá, Josênio 
Bernardi, comemora mais um ano de 
vida no dia 02 de julho.

Também no dia 11 de julho, 
Carla Garcia faz aniversário. Na 
foto, com o esposo.

O vereador Carlito Custódio Júnior 
celebra idade nova em 02 de julho.

Dia 07 de julho é dia de festa para Edenize Garcia. Na foto, 
com o esposo Marcelo Mardegan.
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Morre, de infarto, o bispo da Diocese de 
Joinville, Dom irineu roque Scherer

No final da manhã do 
último dia 2 de julho, o bis-
po da Diocese de Joinville 
foi encontrado morto em 
sua residência. A suspeita 
é de que ele tenha infarta-
do, segundo informações 
da Assessoria da Mitra 
Diocesana.

Com 65 anos de idade, 
Dom Irineu Roque Scherer 
tinha o hábito de acordar 
muito cedo para trabalhar 
e os demais religiosos da 
casa onde ele morava, que 
fica ao lado do Seminá-
rio Divino Espírito Santo, 
estranharam o tardar da 
manhã sem que ele tives-
se saído do quarto. Como 
não receberam retorno 

das mensagens de texto e 
telefonemas, resolveram 
entrar no dormitório do 
bispo, encontrando-o caí-
do no chão e já sem vida.

O IML (Instituto Médico 
Legal) recolheu o corpo 
para a autópsia que deve 
apontar as causas da morte 
do religioso. “Inicialmente, 
suspeitamos de um infarto. 
Até onde sabemos, era 
um homem de boa saúde. 
Estamos muito surpresos 
com o falecimento, que 
provavelmente deve ter 
ocorrido durante a noite”, 
contou o padre Ivanor 
Macieski ao site de notí-
cias G1.

Ainda de acordo com o 

padre Ivanor, Dom Irineu 
havia sido ordenado padre 
há cerca de 38 anos. Ele era 
natural de Cerro Largo, no 
Rio Grande do Sul, tendo 
sido criado e ordenado 
padre em Toledo, interior 
do Paraná.

Ainda na infância, ele 
descobriu sua vocação 
para o sacerdócio e entrou 
no seminário aos 13 anos 
de idade, ordenando-se 
padre diocesano em 1978. 
Foi bispo em Garunhuns, 
no Agreste Pernambucano 
por uma década e atuava 
em Joinville há oito anos.

“Dom Irineu foi um 
grande pastor, acolhia a co-
munidade e a nós, padres, 

como um grande pai. Cer-
tamente, será lembrado 
como um bispo de extrema 
bondade”, disse o padre 
Ivanor Macieski.

O corpo de Dom Irineu 
Roque Scherer foi sepulta-
do na Cripta da Catedral, 
onde estão enterrados 
outros bispos.

De acordo com a Dio-
cese, Dom Irineu era o 
maior representante da 
Igreja Católica em Santa 
Catarina. Ele respondia 
por 18 municípios, entre 
os quais Joinville, Itapoá, 
Garuva e São Francisco 
do Sul, numa abrangência 
que conta com cerca de 1 
milhão de fiéis.

Diocese de Joinville - Divulgação

O BRDE (Banco Regional de Desenvolvi-
mento do Extremo Sul) aderiu oficialmente 
ao “Crescendo Juntos” - Programa de De-
senvolvimento e Redução das Desigualdades 
Regionais por meio de assinatura de termo 
de cooperação técnica com o Governo do 
Estado de Santa Catarina no último dia 30 
de junho, em Florianópolis. Participaram do 
ato, o secretário de Estado do Planejamen-
to, Cassio Taniguchi, o presidente do BRDE, 
Neuto de Conto, o superintendente do BRDE 
em Santa Catarina, Nelson Ronnie e o diretor 
de Desenvolvimento Regional e das Cidades 
da Secretaria de Estado de Planejamento, 
Norton Boppré.

O programa, lançado em maio, tem 
como foco dinamizar a economia de 12 
regiões com baixos índices de desenvolvimento em 
Santa Catarina: Caçador, Campos Novos, Canoinhas, 
Curitibanos, Dionísio Cerqueira, Ituporanga, Lages, 
Laguna, Quilombo, São Joaquim, São Lourenço do 
Oeste e Taió. Coordenada pela Secretaria de Estado 
do Planejamento, a iniciativa prevê ações para gerar 
um crescimento inclusivo, equilibrado e sustentável no 
Estado em parceria com a sociedade civil.

“O BRDE tem tudo para ajudar as áreas mais críti-
cas do nosso Estado a se desenvolver de uma forma 
harmônica e integrada e, sem dúvida nenhuma, será 
um parceiro fundamental para que os recursos disponí-
veis, os financiamentos, a iniciativa privada e o próprio 
poder público alavanquem esse desenvolvimento para 
reduzir as desigualdades regionais”, destacou o secre-
tário de Planejamento Cassio Taniguchi.

Conforme o termo, compete ao BRDE executar 
projetos e ações nas regiões prioritárias e buscar a 
concretização das iniciativas propostas na Agenda Re-
gional de Desenvolvimento, principal instrumento do 
Crescendo Juntos. Também cabe ao banco colaborar 
com estudos, avaliação e alternativas para dinamiza-
ção do desenvolvimento regional a partir da sua área 

de atuação; disponibilizar processos, meios e conhe-
cimentos com o objetivo de convergir esforços para 
maior efetividade do programa; auxiliar no processo 
de planejamento e mobilizar forças para alcançar os 
resultados esperados do Programa.

“O Programa tem visão para o dia de amanhã, para 
aqueles que mais necessitam, para a recuperação de 
algumas regiões cujas pessoas devem ter o bem estar 
social, o desenvolvimento econômico e principalmente 
a harmonia de todos os catarinenses”, completou o 
presidente do BRDE.

Os parceiros iniciais do “Crescendo Juntos” são o 
Banco do Brasil, a Badesc (Agência de Fomento do 
Estado de Santa Catarina S.A.), a Fecam (Federação 
Catarinense de Municípios), a Fiesc (Federação das 
Indústrias do Estado de Santa Catarina), a Facisc 
(Federação das Associações Empresariais de Santa 
Catarina), o Sebrae (Serviço Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Empresas), a Faesc (Federação da 
Agricultura e Pecuária do Estado de Santa Catarina) e 
a Fetaesc (Federação dos Trabalhadores na Agricultura 
do Estado de Santa Catarina).

Da Assessoria da Secretaria de Estado do Planejamento, com 
adaptação do Itapoá Notícias

Rosália Pessato - SPG

programa do Governo do estado para reduzir 
as desigualdades regionais tem apoio do BrDe

Diocese de Joinville - Divulgação

O governador Rai-
mundo Colombo la-
menta o falecimento 
de Dom Irineu Roque 
Scherer, bispo da Dio-
cese de Joinville, ocor-
rido no sábado, dia 02 
de julho, em Joinville.

Colombo disse que 
Dom Irineu foi um lí-
der religioso preocu-
pado com o bem-estar 
da comunidade. “Um 
homem que busca-
va por meio de sua 
vocação promover o 
entendimento e di-
minuir as desigualda-
des nas comunidades 
onde atuava. Todos 
sentiremos sua falta. 
Na última vez que nos 
encontramos, ele es-
tava alegre e bem dis-

posto. Falamos sobre 
vários assuntos, inclu-
sive sobre o futebol, 
como torcedores do 
Santos e do Grêmio”, 
comentou.

O governador re-
lembrou que foi re-
cebido pelo bispo na 
última segunda-feira, 
dia 27 de junho, em 
Joinville. Na oportu-
nidade, Dom Irineu 
apresentou um proje-
to social para os jovens 
da Diocese e obteve 
apoio do Governo do 
Estado. O bispo estava 
à frente da Diocese de 
Joinville desde 2007.

Da Secretaria de Estado 
de Comunicação com Adap-

tações do Itapoá Notícias

Governador Colombo 
lamenta morte de Dom 
irineu roque Scherer
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SUDOKU>
ENTRETENIMENTO

Fonte: a77.com.br

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

O presidente do Partido Comunista do Brasil – PCdoB no município de Itapoá-SC, na forma da 
lei e do Estatuto Partidário, especialmente no seu Art.50, convoca os senhores convencionais 
devidamente habilitados para a conferencia municipal, da sigla, a ser realizada no dia 
20/07/2016, com início as 19h00 e término previsto para as 21h00 no antigo Edifício da 
Faculdade Vizcaya, sala n° 07, sito a Rua 1630, s/n°, Centro, nesta cidade, para deliberação da 
seguinte ORDEM DO DIA: a) Escolha de candidato a Prefeito e Vice-Prefeito; b) Escolha de 
candidatos a vereador; c) Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e 
proporcional e discussão, aprovação e nome da coligação; d) Sorteio dos respectivos números 
para candidatos a vereador; e) Delegação de poderes ao respectivo órgão de direção 
municipal, para substituição de candidatos e complementação da chapa proporcional, nos 
termos da lei; f) Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral. Itapoá, 22 de junho de 
2016.   

    José Luiz Reis Souza        Angela Maria Gonçalves de Morais 
Presidente do Partido                      Secretária da Mulher 

  

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

O presidente do Partido da República-PR no município de Itapoá-SC, na forma da lei e do 
Estatuto Partidário, especialmente nos termos do seu Art.8°, convoca os senhores 
convencionais devidamente habilitados para a convenção municipal, da sigla, a ser realizada 
no dia 20/07/2016, com início as 19h00 e término previsto para as 21h00 no antigo Edifício da 
Faculdade Vizcaya, sala n° 01, sito a Rua 1630, s/n°, Centro, nesta cidade, para deliberação da 
seguinte ordem do dia: a) Escolha de candidato a Prefeito e Vice-Prefeito; b) Escolha de 
candidatos a vereador; c) Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e 
proporcional e discussão, aprovação e nome da coligação; d) Sorteio dos respectivos números 
para candidatos a vereador; e) Delegação de poderes ao respectivo órgão de direção 
municipal, nos termos do Art.12, inciso III, do Estatuto Partidário; f) Outros assuntos de 
interesse partidário e eleitoral. Itapoá, 22 de junho de 2016.   

Everton da Silva        Monica Harms Soares 
      Presidente do Partido                                          Secretária Geral 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

O presidente do Partido Republicano Brasileiro - PRB no município de Itapoá-SC, na forma da 
lei e do Estatuto Partidário, especialmente nos termos do seu Art.14, §5°, convoca os senhores 
convencionais devidamente habilitados para a convenção municipal, da sigla, a ser realizada 
no dia 20/07/2016, com início as 19h00 e término previsto para as 21h00 no antigo Edifício da 
Faculdade Vizcaya, sala n° 04, sito a Rua 1630, s/n°, Centro, nesta cidade, para deliberação da 
seguinte ORDEM DO DIA: a) Escolha de candidato a Prefeito e Vice-Prefeito; b) Escolha de 
candidatos a vereador; c) Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e 
proporcional e discussão, aprovação e nome da coligação; d) Sorteio dos respectivos números 
para candidatos a vereador; e) Delegação de poderes ao respectivo órgão de direção 
municipal, para substituição de candidatos e complementação da chapa proporcional, nos 
termos da lei; f) Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral. Itapoá, 22 de junho de 
2016.   

Miguel Arcanjo Minotto             Gerson dos Santos Chaves 
         Presidente do Partido                  Vice-Presidente 

 




            
 
               

              
           
            

     











































EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

O presidente do Partido Socialista Brasileiro - PSB no município de Itapoá-SC, na forma da lei 
e do Estatuto Partidário, convoca os senhores convencionais devidamente habilitados para a 
convenção municipal, da sigla, a ser realizada no dia 20/07/2016, com início as 19h00 e 
término previsto para as 21h00 no antigo Edifício da Faculdade Vizcaya, sala n° 08, sito a Rua 
1630, s/n°, Centro, nesta cidade, para deliberação da seguinte ORDEM DO DIA: a) Escolha de 
candidato a Prefeito e Vice-Prefeito; b) Escolha de candidatos a vereador; c) Deliberação sobre 
coligação partidária para eleição majoritária e proporcional e discussão, aprovação e nome da 
coligação; d) Sorteio dos respectivos números para candidatos a vereador; e) Delegação de 
poderes ao respectivo órgão de direção municipal, para substituição de candidatos e 
complementação da chapa proporcional, nos termos da lei; f) Outros assuntos de interesse 
partidário e eleitoral. Itapoá, 22 de junho de 2016.   

  Rodrigo Lopes de Oliveira       Gilmar Santin 

          Presidente do Partido        Secretário Geral 

 

  

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

O presidente do Partido Social Democrático – PSD do município de Itapoá-SC, na forma da lei 
e do Estatuto Partidário, especialmente nos termos do seu Art.45, convoca os senhores 
convencionais devidamente habilitados para a convenção municipal, da sigla, a ser realizada 
no dia 20/07/2016, com início as 19h00 e término previsto para as 21h00 no antigo Edifício da 
Faculdade Vizcaya, sala n° 02, sito a Rua 1630, s/n°, Centro, nesta cidade, para deliberação da 
seguinte ORDEM DO DIA: a) Escolha de candidato a Prefeito e Vice-Prefeito; b) Escolha de 
candidatos a vereador; c) Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e 
proporcional e discussão, aprovação e nome da coligação; d) Sorteio dos respectivos números 
para candidatos a vereador; e) Delegação de poderes ao respectivo órgão de direção 
municipal, para substituição de candidatos e complementação da chapa proporcional, nos 
termos da lei; f) Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral. Itapoá, 22 de junho de 
2016.   

               Carlos Henrique Pedriali Nóbrega    Wantuil José de Oliveira 
Presidente                                Vice- Presidente 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

O presidente do Partido Trabalhista Cristão - PTC no município de Itapoá-SC, na forma da lei e 
do Estatuto Partidário, especialmente no seu Art.14, inciso I, convoca os senhores 
convencionais devidamente habilitados para a convenção municipal, da sigla, a ser realizada 
no dia 20/07/2016, com início as 19h00 e término previsto para as 21h00 no antigo Edifício da 
Faculdade Viscaya, sala n° 05, sito a Rua 1630, s/n°, Centro, nesta cidade, para deliberação da 
seguinte ORDEM DO DIA: a) Escolha de candidato a Prefeito e Vice-Prefeito; b) Escolha de 
candidatos a vereador; c) Deliberação sobre coligação partidária para eleição majoritária e 
proporcional e discussão, aprovação e nome da coligação; d) Sorteio dos respectivos números 
para candidatos a vereador; e) Delegação de poderes ao respectivo órgão de direção 
municipal, para substituição de candidatos e complementação da chapa proporcional, nos 
termos da lei; f) Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral.Itapoá, 22 de junho de 2016.   

Marcele de Almeida Rodrigues     Silvia Pereira dos Santos Frisanco 
Presidente do Partido                   Secretário Geral 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Partido da Social Democracia Brasileira – PSDB no município de Itapoá-SC, na
forma da lei e do Estatuto Partidário, especialmente seu capitulo II do Estatuto, convoca os senhores
convencionais  devidamente  habilitados  para  a  Convenção Municipal,  a  ser  realizada no dia 20
(vinte) de julho de 2016, (quarta feira), com inicio as 19 horas e término previsto para as 21 horas,
tendo como local: Edifício da antiga Faculdade Viscaya, sala nº 06, sito a Rua 1.630, s/nº, centro,
neste  município.  Para  deliberação  da  seguinte  ORDEM  DO  DIA:  a)-  Escolha  de  candidato  a
Prefeito  e Vice prefeito; b)-  Escolha de candidatos  a vereador;  c)-  Deliberação sobre coligação
partidária para eleição majoritária e proporcional e discussão, aprovação e nome da coligação; d)-
Sorteio dos respectivos números para candidatos a vereador; e)- Delegação de poderes ao respectivo
órgão  de  direção  municipal,  para  substituição  de  candidatos  e  complementação  da  chapa
proporcional, nos termos da lei; f)- Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral. Itapoá, em 22
de junho de 2016.
                      CESAR PEREIRA                                   MÁRCIA REGINA EGGERT SOARES
                         PRESIDENTE                                                          SECRETÁRIA

PUBLICAÇÃO LEGAL

A empresa V. F. HOTEL LTDA - ME, CNPJ: 
10.882.263/0001-25, relata extravio de Bloco 
de Serviço, Numeração 01 à 50, série A.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Partido da Social Democracia Brasileira – PSDB no município de Itapoá-SC, na
forma da lei e do Estatuto Partidário, especialmente seu capitulo II do Estatuto, convoca os senhores
convencionais  devidamente  habilitados  para  a  Convenção Municipal,  a  ser  realizada  no dia 20
(vinte) de julho de 2016, (quarta feira), com inicio as 19 horas e término previsto para as 21 horas,
tendo como local: Edifício da antiga Faculdade Viscaya, sala nº 06, sito a Rua 1.630, s/nº, centro,
neste  município.  Para  deliberação  da  seguinte  ORDEM  DO  DIA:  a)-  Escolha  de  candidato  a
Prefeito  e Vice prefeito; b)-  Escolha de candidatos  a vereador;  c)-  Deliberação sobre coligação
partidária para eleição majoritária e proporcional e discussão, aprovação e nome da coligação; d)-
Sorteio dos respectivos números para candidatos a vereador; e)- Delegação de poderes ao respectivo
órgão  de  direção  municipal,  para  substituição  de  candidatos  e  complementação  da  chapa
proporcional, nos termos da lei; f)- Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral. Itapoá, em 22
de junho de 2016.
                      CESAR PEREIRA                                   MÁRCIA REGINA EGGERT SOARES
                         PRESIDENTE                                                          SECRETÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

A presidente do Partido Trabalhista Brasileiro – PTB no município de Itapoá-SC, na forma da lei 
e do Estatuto Partidário, convoca os senhores convencionais devidamente habilitados para a 
convenção municipal, da sigla, a ser realizada no dia 20/07/2016, com início as 19h00 e 
término previsto para as 21h00 no antigo Edifício da Faculdade Vizcaya, sala n° 09, sito a Rua 
1630, s/n°, Centro, nesta cidade, para deliberação da seguinte ORDEM DO DIA: a) Escolha de 
candidato a Prefeito e Vice-Prefeito; b) Escolha de candidatos a vereador; c) Deliberação sobre 
coligação partidária para eleição majoritária e proporcional e discussão, aprovação e nome da 
coligação; d) Sorteio dos respectivos números para candidatos a vereador; e) Delegação de 
poderes ao respectivo órgão de direção municipal, para substituição de candidatos e 
complementação da chapa proporcional, nos termos da lei; f) Outros assuntos de interesse 
partidário e eleitoral. Itapoá, 22 de junho de 2016.   

     Carolina Orminda Vieira       

Presidente do Partido                       
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ESPECIALGARUVA
Foi assinada, no último dia 29 de julho, 

em Florianópolis, a ordem de serviço para a 
construção do CAT (Centro de Atendimento ao 
Turista) em Garuva. O investimento previsto é 
de mais de R$ 437 mil.

O Centro de Atendimento ao Turista será 
construído às margens da BR 101, no KM 06, e 
terá 229,43 m². A intenção é que o local ofereça 
informações aos turistas que vêm do Paraná e 

dos estados do Sudeste, Nordeste, Norte 
e Centro-Oeste do Brasil, que entram em 
Santa Catarina pela BR 101.

A informação para o turista é um 
item essencial para que uma viagem 
seja aproveitada da melhor forma 
possível. Com a instalação do CAT, o 
município de Garuva terá a oportunida-
de de apresentar todos seus atrativos 
turísticos, pratos típicos da região e 
movimentar a economia da cidade, 
gerando mais empregos.

A cerimônia de assinatura da ordem 
de serviço contou com a presença do 
secretário estadual de Turismo de Santa 
Catarina, Filipe Mello, do prefeito de 
Garuva, José Chaves, e dos vereadores 
locais Luciany Boeing e Elvis Estevam.

Da Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Garu-
va, com adaptação do Itapoá Notícias.

Ascom

Assinada Ordem de Serviço para a construção 
do Centro de Atendimento ao Turista de Garuva

A Prefeitura de Garuva, por 
meio da Secretaria de Sane-
amento Ambiental, iniciou a 
construção de uma rede de 
distribuição com 1,8 mil metros 
de extensão, que vai levar água 
potável há mais de 30 famílias 
que vivem na Comunidade do 
Sol Nascente e em seu entorno.

Para a instalação da rede, es-
tão sendo utilizados canos com 
75 mm e 50 mm de diâmetro, que 
proporcionam melhor vazão e 
são mais resistentes. Além disso, 
a Prefeitura está instalando duas 
caixas de água de 5 mil litros para 
a distribuição, mais uma caixa de 
3 mil litros para a limpeza e 350 

metros de mangueira para deslo-
car a água do rio até a captação.

“Com a água potável nas tor-
neiras, a qualidade de vida dos 
moradores da comunidade vai 
melhorar”, alega a Prefeitura de 
Garuva em nota.

Da Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Garuva, com adaptação do Itapoá Notícia.

Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Garuva

Na noite do último 
dia 20 de junho, no Cen-
tro de Garuva, um ho-
mem morreu ao tentar 
roubar um carro com 
uma arma de brinquedo. 
A ocorrência foi na ave-
nida Paraná, em frente à 
rodoviária da Cidade.

Testemunhas alega-
ram que tudo aconteceu 
quando um policial mi-
litar florestal do Paraná 

estava saindo de um 
estabelecimento comer-
cial, onde havia parado 
para fazer um lanche, 
quando, ao tentar en-
trar em seu veículo, foi 
surpreendido por um 
homem “armado” que o 
deu voz de assalto.

Após ser atingido por 
coronhadas na cabeça, o 
policial reagiu e entrou 
em luta corporal com o 

assaltante, que tentou 
retirar a arma do PM, 
antes de ser atingido por 
dois disparos e ter sido 
morto na local.

Após atirar, populares 
ajudaram o policial a ten-
tar reanimar o homem, 
mas sem sucesso.

Ainda de acordo com 
testemunhas, um segun-
do suspeito teria fugido 
do local.

O IGP (Instituto Geral 
de Perícias) recolheu o 
corpo para a perícia em 
Joinville. Foi constatada 
que a arma utilizada pelo 
assaltante era um simu-
lacro de pistola (arma de 
brinquedo).

O policial autor dos 
disparos foi conduzido à 
Delegacia de Polícia Civil 
de Garuva, para esclare-
cer os fatos.

Comunidade do Sol Nascente recebe 
sistema de abastecimento de água

Homem com arma de brinquedo 
é morto ao tentar assaltar policial
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Feira Livre é inaugurada no município de Garuva

A Prefeitura de Garuva inaugurou no último 
dia 25 de junho, a Feira Livre do Município. Nos 
boxes, serão comercializadas verduras, hor-
taliças, bolos, salgados, caldo de cana, sucos, 
peixes, artesanatos, entre outros.

A realização da feira é da própria Prefeitura 
Garuva, por meio da Secretaria Municipal de 
Estratégias Rurais, em parceria com o Governo 
do Estado de Santa Catarina.

O espaço tem o objetivo de garantir um 
local para que os produtores e produtoras pos-
sam vender a sua produção e, com isso, faturar 
uma renda extra para ajudar nas despesas da 
família. Além disso, será mais um ponto de 
encontro das famílias do município de Garuva.

A sede da Feira Livre está localizada na rua 
Ladislau Ostrowski e tem 540 m² divididos em 
20 boxes de exposição com dimensões de 3x4 

metros. Além disso, a obra conta com recep-
ção, escritórios, sanitários e área livre. O in-
vestimento total da obra foi de R$ 212.094,80, 
sendo R$ 138.270,00 por parte do Governo do 
Estado e R$ 73.824,80 por parte do Município.

A cerimônia de inauguração contou a 
presença do prefeito de Garuva, José Chaves; 
do vice-prefeito Paulo Schwarz, do deputado 
federal João Rodrigues, dos vereadores Luciany 
Boeing, Elvis Estevam, Oziel Matos, Helena 
Chaves, Lourival Schmidt; dos secretários 
municipais, de representantes de associações 
e sindicatos dos agricultores rurais e do padre 
Adalberto, que abençoou a nova obra inau-
gurada.

Da Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Garuva, com adaptações do Itapoá Notícias.

No último dia 25 de junho, 
foi encerrada a edição 2016 
da Taça Apolar Imóveis de 
Futsal em Garuva. O torneio, 
que iniciou no dia 18 de maio, 
contou com a participação de 
oito times.

O evento, organizado pela 
Secretaria Municipal de Cul-
tura, Esporte e Turismo de 
Garuva, contou com o apoio da 
Apolar Imóveis e da Prefeitura.

O último dia de competição 
foi marcado por muita disputa 
e emoções no Ginásio de Espor-
tes Evandro Nagel, centro da Cidade. A torcida 
compareceu em peso e prestigiou as seguintes 
partidas:
•  disputa da terceira colocação - C.S.L 8 x 7 

Empório F.C.
•  Final - Tigers Futsal 4 x 2 Prosercon Mariano

No final do evento de encerramento do cam-

peonato, as autoridades presentes entregaram 
troféus e medalhas às equipes premiadas. Entre 
as autoridades presentes, o prefeito de Garuva, 
José Chaves; o vereador Lourival Schmidt, a 
vereadora Helena Chaves, o diretor da Apolar 
Imóveis de Garuva, Gesiel; o diretor de Espor-
tes de Garuva, Ademir Bueno; e as realezas da 
Festa do Colono.

Taça Apolar imóveis de Futsal chega ao fim

Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Garuva

Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Garuva

Campeão: Tigers Futsal
Vice-campeão: Prosercon Mariano
3º classificado: C.S.L.
4º classificado: Empório F.C.

A artilharia do campeonato foi do 
atleta Luiz Carlos, que marcou 21 gols 
para a sua equipe, a C.S.L.
O goleiro menos vazado da compe-
tição foi Alan, da equipe Prosercon 
Mariano.
O Troféu Disciplina foi entregue à 
C.S.L., que recebeu apenas três car-
tões amarelos em toda a competição.

Tigers Futsal Prosercon / Mariano

A classificação final da competição 
ficou assim:

C.S.L.

Empório F.C.




